



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 6914

## Texte de la question

M. Jean-Marie Demange demande à M. le secrétaire d'Etat à la santé le nombre de personnes actuellement sous Méthadone et sous Subutex.

## Texte de la réponse

L'honorable parlementaire souhaite avoir connaissance du nombre de personnes ayant actuellement accès aux traitements de substitution. Le développement de l'accès aux traitements de substitution constitue l'une des orientations de la politique sanitaire de lutte contre la toxicomanie. Au dernier trimestre 1997, le nombre de personnes prises en charge en traitement de substitution s'élève à 6 500 pour la méthadone et à 38 800 pour le Subutex.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marie Demange](#)

**Circonscription :** Moselle (9<sup>e</sup> circonscription) - Rassemblement pour la République

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 6914

**Rubrique :** Drogue

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 1er décembre 1997, page 4329

**Réponse publiée le :** 2 février 1998, page 592